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体育

新华社布宜诺斯艾利
斯7月19日体育专电 马拉
多纳至今仍未向任何人透
露他是否会留任阿根廷国
家足球队主教练。

马拉多纳原计划于本
周与阿根廷足协主席格隆
多纳会晤，足协办公室也曾
在上周表明，希望马拉多纳
能够率领阿根廷队打完
2014年世界杯。

然而，在委内瑞拉总统
乌戈·查韦斯的邀请下，马
拉多纳前往委内瑞拉指导

一系列足球培训活动。委内
瑞拉政府对此并没有透露
更多的信息。阿根廷足协揣
测，这有可能会让马拉多纳
推迟做出决定。

在南非世界杯足球赛
四分之一决赛中阿根廷队
以0：4被德国队淘汰后，马
拉多纳再没有公开提及他
对未来的计划。

阿根廷总统克里斯蒂
娜曾公开表示支持马拉多
纳，一位立法委员甚至还提
出建一座纪念碑来纪念他。

新华社北京7月20日体
育专电 (记者 郑道锦 公
兵) 对于中国足协秘书长
韦迪最近提出的希望中国能
申办2026年世界杯的想法，
正在北京访问的亚足联主席
哈曼在表示欢迎的同时，却
暗示其成功的难度很大，因
为目前有4个来自亚足联的
会员协会国家想申办2022年
世界杯。

哈曼是应中国足协邀请
来华进行访问的，他们一行6
人接受了国家体育总局副局
长崔大林的会见，并于20日
上午和中国足协举行了高层

工作会谈。哈曼在会后接受
媒体采访时谈到了有关中国
申办2026年世界杯可能性的
问题，他说：“目前有4个来自
亚足联的会员协会国家想申
办2022年世界杯，如果它们
中的任何一个获得成功，按
照各大洲轮流举办的方式，
世界杯再回到亚洲就是很遥
远的事情。而中国想申办
2026年世界杯就不是个好的
选择，但我们也不放弃这样
的机会，我也希望支持所有
亚洲国家申办2 0 2 6年世界
杯，如果2022年没有成功的
话，就看2026年的了。”

目前提出申办2022年世
界杯的有卡塔尔、日本、韩国
和澳大利亚这4个属于亚足
联的会员协会国，中国已经
错过了申办2022年世界杯的
截止时间，因此也只能考虑
申办2026年世界杯。

韦迪澄清了最近有媒体
对他关于申办2026年世界杯
想法的误读，他说：“前几天
有消息称我说因为我们想申
办2026年世界杯，就希望其
他4个亚洲国家不能成功申
办2022年世界杯，这完全是
错误的。这也太小家子气
了。”

韦迪表示，由于媒体传
出这样的说法，连澳大利亚
足协都打电话来询问真假，
这完全是个误会。

但韦迪也坚持中国应该
申办2026年世界杯，他说：
“我们希望能够尽快启动
申办程序，而且如果启动
了 就 会 一 直 坚 持 下 去 ，
2 0 2 6年如果没申办成功不
代表我们就会放弃，中国足
协还会继续坚持申办2030年
和以后的世界杯。我们坚
信，中国总有一天会向全世
界奉献一次精彩的世界杯比
赛。”

马拉多纳“躲猫猫”

本报讯 7月1 7日上
午，“体彩杯”2010年济南市
健身路径大赛总决赛在槐
荫广场举行，来自全市十个
县(市)、区的近300名选手共
同角逐了10个项目的全市总
冠军。经过两个多小时的紧
张比赛，济阳县、章丘市、商河
县代表队分别获得团体前三
名，杆石桥街道、西周社区、小
梁庄社区等10个社区被评
为健身路径“十佳社区”。

本次大赛选取了百姓

身边的漫步机、双杠、健骑
机、手攀云梯等健身路径为
比赛器材，目的就是更好地
发动和指导市民科学、合理
地利用健身路径强身健体。
大赛自5月份启动以来，先
后有200余个社区(村)举行
了社区选拔赛，近四万人参
与了选拔。6月份，全市十个
县(市)、区先后举行了区县
复赛，复赛中各项目的前三
名选手代表各自县(市)、区
晋级全市总决赛。

济南市健身路径大赛落幕

你说想申办 我看有点悬
亚足联主席哈曼不看好中国申办2026年世界杯

新近加盟西甲巴塞罗
那队的阿德里亚诺表示，自
己收到巴萨的邀请后，“连
想都没想”就立马同意从塞
维利亚队转会到这支西甲
冠军球队。
“我发自肺腑地感到非

常开心。”在加盟“红蓝军
团”后，阿德里亚诺19日正式
亮相诺坎普。17日，巴萨与这
位25岁的实用型球员签下了
一份为期4年的合同。
“这是世界上最好的球

队，我会为它奉献一切。”阿
德里亚诺表示，在球场上，
自己无论被安排在哪个位
置都可以。阿德里亚诺目前
的场上位置为后卫或中场。

7月初巴塞罗那俱乐部
新主席罗塞尔上任后，阿德
里亚诺是首位正式加盟该
队的球员。阿德里亚诺从
2004年开始效力于塞维利
亚队，曾随队夺得西班牙国
王杯和欧洲联盟杯冠军。

（宗禾）

巴萨新援亮相诺坎普

7月20日，2010年中国水上运动会火炬
传递仪式在日照海滨隆重举行。本次火炬传
递分陆路和水路两条路线，共有20名火炬手
参加传递，本报曾经推荐的2009感动中国人
物、单人无动力帆船环球航海“中国第一人”
翟墨，作为最后一棒火炬手参与了火炬传
递。图为翟墨(左)与郭景波交接火炬。

韩延璟 车明 摄影报道

水火情


